

Adrien à Kyoto

Soumis par Perrine
04-07-2016

Bonjour les copains, Je suis toujours au Japon, à Kyoto. Dans notre hôtel, au sous-sol, il y a un bain. Ça s'appelle un Onsen : c'est un "bain - piscine". On rentre tout nu dans une grande pièce où on doit se doucher (même les cheveux) avant d'aller dans l'eau très chaude. Si vous voulez y aller, je crois que ça va être trop chaud pour vous. La chambre de l'hôtel, elle est rigolote, parce qu'il y a des chaises, mais sans les pieds. Et aussi, on dort par terre. C'est rigolo, parce que d'habitude c'est sale par terre, mais là comme on enlève les chaussures avant de rentrer, ça va.

Ici je mange des makis : c'est du riz avec des trucs dedans et une algue autour. À Kyoto, on a visité plein de temples et une tour aussi pour voir loin. J'ai même vu un bouddha dans la montagne avec des grosses jumelles. Si vous voulez encore lire mes messages, mais sans la maîtresse, vous pouvez lire mes messages sur le site internet avec vos parents, même quand il y a des invités, pendant les vacances. Vous pouvez même me répondre. Je vous fais des bisous. Adrien